

Stellungnahme der Nestlé Deutschland AG; Frankfurt

vielen Dank für Ihr Schreiben und dass Sie uns die Möglichkeit geben, öffentlich Stellung dazu zu beziehen.

Wir haben die geschilderten Angaben der/des Verbraucher:in überprüft.

Die 92 Gramm Gesamtfett pro 100 Milliliter sind korrekt; die Angabe des Fettsäurenanteils in Gramm bezieht sich auf 100 Milliliter. Wir haben mit der Dichte des Fettes gerechnet. Dabei wurden die Angaben von Gramm und Millilitern verwechselt.

Wir werden auf den Verpackungen die korrekten Angaben zeitnah deklarieren. Wir werden auch auf unserer Internetpräsenz darauf hinweisen und die Angaben auf unserer Internetseite selbstverständlich korrigieren. Außerdem werden wir die korrekten Nährwertinformationen an unsere Kunden weitergeben, damit sie ebenfalls die korrekten Daten zu unserem Produkt in ihren Verkaufssystemen haben.

Die Sicherheit und Qualität unserer Produkte haben bei uns oberste Priorität. Wir entschuldigen uns bei allen Verbraucher:innen, falls die Nährwertangaben zu Verwirrungen geführt haben. Wir danken der/dem aufmerksamen Verbraucher:in noch einmal für den sehr wichtigen Hinweis, den wir mit dem nächsten Druck der Verpackungen korrigieren werden.